

COMUNICADO

Gobierno de Gibraltar: Ministerio de Turismo, Empleo, Aviación Comercial y el Puerto

Escala inaugural del crucero Mein Schiff 6

Gibraltar, 16 de abril de 2018

El crucero alemán Mein Schiff 6 realizó su escala inaugural en Gibraltar el domingo 15 de abril

El buque forma parte de la flota de cruceros de la operadora alemana TUI Cruises y, al igual que sus naves gemelas, ha sido construido en el astillero Meyer Turku, en Finlandia. El crucero Mein Schiff 6 es el más nuevo de la flota y completó su viaje inaugural en junio de 2017. Con un arqueo bruto de 99.500GT y 294 metros de eslora, el buque tiene una capacidad aproximada de 2500 pasajeros y una tripulación de 1030 personas.

Tui se especializa en cruceros vacacionales de primer nivel para clientes germano parlantes y ofrece la mejor relación calidad/precio para aquellos que buscan la comodidad y la mejor restauración.

En 2016, los cruceros Mein Schiff 1, 2, 3, 4 y 5 hicieron sus escalas inaugurales en Gibraltar. Tui Cruises es uno de los principales clientes de Gibraltar, ya que la operadora ha aumentado su número de escalas de 9 en 2016 a las 24 que se esperan este año.

Al igual que en otras visitas inaugurales, se celebró una ceremonia informal a bordo y se llevó a cabo un intercambio de placas entre el capitán del barco y representantes de la Oficina de Turismo de Gibraltar (Gibraltar Tourist Board), la Autoridad Portuaria de Gibraltar (Gibraltar Port Authority, GPA) y la agencia marítima local, Incargo.

Nota a redactores:

Esta es una traducción realizada por la Oficina de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con
Oficina de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166
Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, sandra@infogibraltar.com, Tel 637 617 757
Eva Reyes Borrego, Campo de Gibraltar, eva@infogibraltar.com, Tel 619 778 498

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press-office
Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/InfoGibraltar)



PRESS RELEASE

No: 217/2018

Date: 16th April 2018

Inaugural Call of Mein Schiff 6

German cruise Ship Mein Schiff 6 made its inaugural call to Gibraltar on Sunday 15th April.

The vessel is part of the German Tui Cruises fleet and like her sister ships was built by Meyer Turku Shipyard in Finland. Mein Schiff 6 is the newest of the fleet having completed its maiden voyage in June 2017. It has a gross tonnage of 99,500GT, a length of 294 metres and can carry approximately 2500 passengers and 1030 crew.

Tui specialises in premium cruise vacations for German speaking customers whilst at the same time offering value for money for those who enjoy comfort and fine dining.

In 2016 Mein Schiff 1, 2, 3, 4 and 5, all made their inaugural calls to Gibraltar. Tui Cruises have become an important customer for Gibraltar, having increased their calls from 9 in 2016 to an expected 24 calls this year.

As with other inaugural calls there was an informal ceremony on board where an exchange of plaques took place between the ship's captain, representatives of the Gibraltar Tourist board, the Gibraltar Port Authority and the ship's local agents Incargo.